
令和７年小諸市教育委員会１月第１回定例会 会議録 

 

 

１. 開催日時 令和７年１月 16日（木）13:30から 14:58まで 

 

 

２. 会  場 小諸市役所３階 第１会議室 

 

 

３. 出席委員    教 育 長 山  下  千鶴子 

 同職務代理者 矢 嶋  真 

 委     員 田  中  隆  之 

 委     員 小 山 真 紀    

 委     員 塩 川 侑 佳 

 

    

４. 出席事務局職員 教 育 次 長 安 藤 貴 正 

 主幹指導主事   髙 栁  司 

文化財・生涯学習課長   有 賀 達 也 

 スポーツ課長 佐 藤 靖 浩 

 人権同和教育課長 依 田 徳 光 

 学校教育課長補佐兼学校教育係長 高 橋 修 一 

 教育総務係長 笹 川  望 

 再編整備係長 前 田 裕 美 

 文化財・生涯学習係長 栁 田 礼 子  

 スポーツ振興係長 渡 辺 幸 広 

 スポーツ交流係長 原 田 規 行 

 人権同和教育係長 中 島 博 幸 
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＜日程第１「開会の宣言」＞ 

山下教育長 

 

＜日程第２「招集あいさつ」＞ 

山下教育長 

先日、長野市へ公務で行ってまいりましたが、雪もなく暖冬だと感じました。しかし、

夜になるとやはり寒さが厳しく感じます。みなさま風邪などは大丈夫でしょうか。気をつ

けて過ごしましょう。 

 

＜日程第３「会期の決定」＞ 

本日一日と決定 

 

＜日程第４「専決報告」＞ 

１ 指定校変更及び区域外就学について 

 学校教育課長補佐兼学校教育係長説明 

 ・指定校変更２件及び区域外就学１件について承認    

 

 ２ 教育委員会共催・後援行事等承認状況について 

 文化財・生涯学習課長説明 

  ・３案件について承認 

  

＜日程第５「議案審議」及び日程第６「議案の質疑及び採決」＞ 

議案第１号 令和７年度一般会計当初予算の上程について 

   教育次長、文化財・生涯学習課長、スポーツ課長、人権同和教育課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第２号 令和７年度特別会計当初予算の上程について 

   教育次長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第３号 小諸市公民館条例の一部を改正する条例の上程について 

文化財・生涯学習課長説明 

（田中委員）乙女湖体育館の使用料について、スポーツに使用する場合とその他に使

用する場合で使用料が違うが、使用料を分ける理由はあるのか。 

（スポーツ課長）体育館にはスポーツ用の器具を用意してあったりと、スポーツ利用

を目的とした施設なので、スポーツ利用が制限されるそれ以外の利用とを区分して

いるためである。 

（田中委員）たしか、ほかの体育館は使用する目的に関わらず料金が決まっていたと
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思う。使用料については改善の余地があると考える。 

（文化財・生涯学習課長）今回の改正は、乙女湖体育館を公民館施設に一本化するこ

とが大きな目的であるため、使用料などの事項は、今までの条例どおりの改正とな

る。使用料については、全庁的に見直す必要があるとされているため、今後、必要に

応じて改正する予定である。 

（田中委員）承知した。また、乙女湖体育館がなくなったと思われないように、体育施

設から公民館施設になるということを市民に周知していただきたい。 

（文化財・生涯学習課長）両方併せて周知したい。 

ほかに質疑はなく、承認 

   

議案第４号 小諸市公民館条例施行規則の一部を改正する規則について 

   文化財・生涯学習課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第５号 こもろ女性の家条例を廃止する条例の上程について 

   文化財・生涯学習課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第６号 こもろ女性の家管理規則を廃止する規則について 

   文化財・生涯学習課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第７号 小諸市体育施設条例の一部を改正する条例の上程について 

   文化財・生涯学習課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第８号 小諸市体育施設条例施行規則の一部を改正する規則について 

   文化財・生涯学習課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第９号 小諸市重要文化財等保存活用計画策定委員会設置及び運営要綱の制定

について    

文化財・生涯学習課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

＜日程第７「閉会の宣言」＞ 

山下教育長 


